

Les soirées InCOGnu

L'association des étudiants et jeunes chercheurs
en sciences cognitives

Café Débat

Mardi 14 janvier 2014

La psychomotricité, pourquoi, pour qui, quand, comment ?

**Coup de projecteur sur un métier méconnu :
Psychomotricien**

Charlie Laurent

Psychomotricien au CMP des Mazades

Service Universitaire de Psychiatrie de l'Enfant et de l'Adolescent
CHU de Toulouse

Les psychomotriciens et psychomotriciennes sont des professionnels de la santé présents dans de nombreuses institutions de la santé en France. Mais qu'est-ce que la psychomotricité ? Du bébé à la personne âgée, pourquoi aller voir un(e) psychomotricien(ne) ? Quelle est la place de la psychomotricité dans le soin ? De la définition du métier à ses champs d'application, la découverte de plusieurs situations cliniques nous permettra de mieux identifier les différentes problématiques psychomotrices et les actions que peut proposer ce soignant.

Lieu de la conférence:

La Mécanique des fluides

1 place Riquet
Métro Jean Jaurès

Début: 19h45



Association InCOGnu

Les sciences cognitives sous toutes les coutures: ateliers, débats, conférences, interventions en milieu scolaire

Retrouvez-nous sur le Web : <http://www.incognu.fr> - contact@incognu.fr

